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小山町立須走小学校
学校教育目標「ふるさと 富士山に 学ぶ子」 校長 金 澤 勝

安全で充実した夏に向けて
７月に入りました。夏休みまであとわずかです。今年は例年になく肌

寒い須走の梅雨です。先月末、プール開きをしたのですが、はやくプー
ルでの子どもたちの歓声を聞きたいところです。冷夏になるのでしょう
か。しかし、夏は夏です。夏本番に向け体調を整えておきたいものです。

さて、７月７日は、七夕でした。学校で
も子どもたちが願い事を短冊に書いていま
した。そこには将来の夢や、今欲しい物な
どが書かれていました。子どもたちの持っ
ているよい夢が、叶うことを願います。ま
た、 10日 には富士山の開山式を受け、富
士山祭りのパレードに参加しました。６年
の金管、５年の笛の演奏、３，４年のよさ
こい踊り、１・２年のおみこしなど、富士
登山の安全祈願を込めた子どもたちのパレ
ードは、保護者や地区の皆様からも声援を
かけていただきました。ありがとうございました。来たる７月２７，２
８日は６年生の富士登山があります。子どもたちは総合的な学習の時間
に富士山学習を行い、心身ともに富士に登る心構えを作りつつあります。
当日は、よい条件で登山出来ることを祈ります。
夏休み（２４日から）は、子どもたちがご家庭や地域の中で生活しま

す。安全で充実した生活が送れますようご協力の程よろしくお願い致し
ます。

夏の交通安全県民運動 ７月１１日（土）～７月２０日（月）
夏は、気持ちが開放的になり、注意散漫になりがちです。 交通安全には留意しましょう。
「命はひとつ」です。

スローガン「安全を つなげて 広げて、事故ゼロへ」
①子供と高齢者の交通事故防止 ②追突・出会い頭事故の防止
③自転車の安全利用の推進 ④飲酒運転の根絶

＊今年も全国で街中において暴走運転による事故が起きています。学校では、登下校の際
の歩行も含め交通安全指導しますが、地域においても子どもたちの交通安全へのご配慮を
よろしくお願い致します。生活のあり方、交通安全マナーもまずは大人が見本を見せまし
ょう。

個別面談 ・ ・ １ ３日～１７日
担 任 と 保 護 者 の 皆 様 が お 子 様 の 様 子 に つ い て 共 通 理 解 し 、 今 後 の こ と を 考

え て い く の は 大 切 な こ と で す 。 今 回 の 面 談 を 受 け 、 こ れ か ら の 指 導 に 生 か し
て い き ま す 。 今 後 も 保 護 者 の 皆 様 と よ り よ い 関 係 の も と 、 お 子 様 や ク ラ ス の
子 ど も た ち 、 そ し て 須 走 の 子 ど も た ち み ん な が よ り よ く 成 長 で き る よ う 指 導
し た い と 思 い ま す 。 共 に 協 力 し な が ら 須 走 小 の 子 ど も た ち を 育 て ま し ょ う 。
ご協力をお願いいたします。 (待機場所について、裏面をご覧ください。）

須走小学校の様子は、ホームページからもご覧になれます



読み聞かせ…「お話クラブ」の皆様、ありがとうございます。
今年も、「お話クラブ」の皆様による朝の読み聞かせが行

われています。今年はすでに３回行われました。新井様をは
じめ１３人の会員の皆様による読
み聞かせを、子どもたちは目を輝
かせて見聞きしています。
アメリカでベストセラーになっ

た「読み聞かせハンドブック」の
著者であるトレリースによると、
読み聞かせは子どもの興味、情緒
的発達、想像力、言語能力を刺激

するとしています。また、読み手である大人にもよい影響
があるといわれています。
「お話クラブ」の皆様、今後もよろしくお願いします。

※個別面談の待機場所について
７月１３日（月）から１７日（金）までの１週間、個別面談が行われます。

お忙しいとは存じますが、どうぞよろしくお願いします。昨年度、面談の際
の反省事項として、教室前のいすに座って待っているときに、前の方の面談
内容が聞こえてきてしまうという反省がありました。そのため、今年度は教
室前ではなく、下記の場所でお待ちいただきたいと思います。

１年生…学習室Ⅰ（１年２組教室奥）
２年生・３年生・３、４組

…２階グリーンホール前
４年生…３階オレンジホール前
５年生…学習室Ⅱ
６年生…学習室Ⅲ
※教室から少し離れた場所になりますがどうぞ
よろしくお願いします。

代表委員会

本校児童会活動の中心となる代表委員会、児童会役

員と３年生以上の学級委員で、話し合いが行われてい

ます。現在、須走小学校をよりよい学校にするために

何が必要か、そのためにどんな取り組みをしたよいか

アイデアを出し合っています。 先日（６／２９）の

代表委員会では、「さらにあいさついっぱいの学校にし

たい。」「ごみのない学校にしたい。」「掃除を一生懸命

にやる学校にしたい」

などの意見が出ました。

７月に入り、朝の昇

降口では児童会主催の

「あいさつ運動」がス

タートしました。今後

の活動が楽しみです。

待機場所の椅子にかけて

お待ちください。待機場所

に日程表を掲示しておきま

す。時間になりましたらお

子さんの教室前にお進みく

ださい。

全校集会

毎月のはじめに全校集会が行わ

れます。７月１日の全校集会は集

合が早く、全校児童がしーんと静

かに待つことができました。その

後の動きもきびきびしたものでし

た。子どもたちの成長が見られた

一場面です。


